

Le 22 septembre 2020

COMMUNIQUE DE PRESSE

SUD Orano Cycle : des centaines d'emplois menacés à La Hague ?

La Hague, le 22 septembre 2020 – Le Syndicat SUD INDUSTRIE de la Hague s'inquiète fortement pour l'emploi dans le recyclage lié au projet CONVERGENCE.

Si le syndicat SUD Orano Cycle note positivement le projet de nouvelle piscine EDF sur le site de la Hague, **nous estimons qu'il doit être associé à un développement des emplois et à des accords de pérennité de la filière recyclage !**

L'Etat doit engager sa position dans le cadre de ce projet afin que la région Normandie soit pleinement bénéficiaire de son engagement. **Il nous apparaît inconcevable de porter de tels projets et dans le même temps réduire le nombre d'emplois de façon significative dans le recyclage.**

PROJET CONVERGENCE : un projet étalé sur plusieurs années pour lequel la Direction refuse de communiquer l'ampleur des suppressions de postes.

Ce projet consiste d'une part à regrouper les bureaux dans un seul bâtiment, **et d'autre part à regrouper l'ensemble des salles de conduite en une seule en fusionnant la conduite d'installation des ateliers !**

La Direction d'Orano veut rendre ce projet rentable. **Le syndicat SUD Orano Cycle est très inquiet pour l'emploi dans la filière recyclage et craint la suppression de plusieurs centaines d'emplois d'ici 2025.**

Une activité de démantèlement en trompe l'œil.

Le démantèlement ne doit pas être uniquement considéré comme une activité, c'est avant tout l'aboutissement d'engagements historiques. **SUD ne peut pas admettre que les emplois créés dans le démantèlement sur la Hague servent de trompe l'œil à une filière du recyclage qui supprimerait des centaines d'emplois.**

Si la démographie permet de supprimer des centaines d'emplois sans licenciements secs, ça ne permet en rien d'admettre que la filière du recyclage, activité extrêmement sensible, sabre autant d'emplois. **Au 1er janvier 2021, la future entreprise Orano Recyclage comptera environ 2550 salariés mais combien en comptera t-elle en 2025 ?**

« Notre préoccupation est très vive sur le nombre d'emplois dans la filière recyclage à moyen terme alors qu'il est évoqué dans le même temps la construction d'une nouvelle piscine. Le recyclage du combustible nucléaire porte des valeurs écologiques et énergétiques majeures qu'il faut pérenniser. Nous nous refusons à ce que l'activité démantèlement devienne l'arbre cachant la forêt de plusieurs centaines d'emplois supprimés dans la filière du recyclage.

SUD souhaite vivement que l'Etat prenne des engagements sur la filière du recyclage et sur le devenir des combustibles usés qui seront entreposés dans cette potentielle future piscine.

La crise sanitaire actuelle a montré, dans le domaine de la santé, à quel point il était essentiel de ne pas négliger les moyens humains !»

Syndicat SUD Orano Cycle La HAGUE

Eric GYURJAN – 06.71.56.07.74 – sud.anc.lahague@gmail.com

